



Dr. Lukas Gutzwiller

Bundesamt für Energie BFE

Lukas Gutzwiller hat an der ETH Lausanne Physik und forschte danach während zwei Jahren im Bereich der experimentellen Atmosphärenchemie am Massachusetts Institute of Technology. Danach studierte er Wirtschaftsingenieur und arbeitete in der Gruppe Energiemodelle am Paul Scherrer Institut bevor er im 2003 ans Bundesamt für Energie BFE wechselte. Hier verfasste er Grundlagen im Bereich Biotreibstoffe, Energieeffizienz und Steueranreize im Gebäudebereich und ist heute verantwortlich für den Bereich Herkunftsnachweise und Stromkennzeichnung.